



L'Etoile Sportive Paulhan Pezenas au bout de son rêve Équipe sportive

[Journal](#)[À propos](#)[Photos](#)[Mentions J'aime](#)[Vidéos](#) [J'aime](#) [Contacter](#)[...](#)

L'Etoile Sportive Paulhan Pezenas au bout de son rêve

Depuis le début de cette nouvelle aventure en CFA2, vous nous faites rêver, vous repousssez à chaque rencontre les limites de l'impossible, vous nous permettez d'arborer fièrement notre terroir.

Depuis le début de cette nouvelle aventure en CFA2, vous portez haut nos couleurs à travers tout le territoire national, vous êtes les étendards de toute une région, vous récitez un football spectacle qui nous enchanter...

Alors sachez ce soir, à l'issue de cette première défaite, que nous sommes là, dans les moments de joie et d'euphorie, mais également dans les moments de déception et d'amertume et que le peuple de la Basse Vallée de l'Hérault vous soutient.

Oui, nous vous soutenons, car nous savons que vous vous relèverez plus forts, encore et toujours et qu'un simple nuage ne peut suffire à obscurcir les cieux de votre football champagne, celui qui vous a permis de terrasser vos adversaires huit journées durant...

Non, nous ne vous en voulons pas, non nous ne renions pas ceux que nous avons adorés, vous êtes l'ETOILE SPORTIVE PAULHAN-PEZENAS, vous êtes nos chasseurs de rêves, nos magiciens de l'exploit et nous avons confiance en vous.

MERCI, MERCI à vous tous pour ce que vous nous apportez depuis deux saisons. L'aventure ne fait que commencer...

CONFIANCE



NOUS SOMMES AVEC VOUS
DANS LA JOIE ET L'EPREUVE,
JAMAIS, NOUS NE DOUTERONS...

